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GABINETE DO VEREADOR RENATO LORENCINI 

 

Indicação N° ___/2017 

 

Solicita a coleta seletiva de resíduos nos 

grandes eventos Municipais e destiná-los 

a Unipran Reciclagem. 

 

Senhor Presidente, 

Senhores Vereadores, 

A coleta seletiva corresponde a menos de 3,0% do lixo coletado, tende a 

crescer com o tempo, sendo apontada como uma das alternativas mais viáveis 

para a redução da quantidade de lixo a ser disposto em aterros sanitários (ou 

outros destinos). Aumenta o tempo de vida dos aterros já existentes e reduz a 

necessidade de abertura de novos aterros, além de minimizar a disposição 

inadequada de resíduos sólidos. 

A coleta seletiva possibilita a reciclagem de boa parte do lixo descartado, o 

que significa economia de recursos naturais e de energia, além de favorecer a 

organização de cooperativas de catadores, como a “Unipran Reciclagem”, 

gerando renda em populações menos favorecidas. A coleta seletiva de lixo no 

Brasil espelha a desigualdade regional observada em outros indicadores sociais 

e econômicos. É mais frequente nos estados das Regiões Sul e Sudeste do País, 

tanto em número de municípios atendidos quanto em quantidades coletadas. 

No intuito de incentivar a coleta seletiva de lixo e, em consequência, 

promover sua reciclagem em todo o Município, solicito a adoção de programas 

que incentivem tal medida, de forma a capacitar administrações municipais e 

promover sua maior divulgação nos meios de comunicação. 

Entendemos que tal medida, uma vez adotada, aumentará a reciclagem em 

toda a Cidade, a exemplo de programas similares bem sucedidos já em 

funcionamento em outros locais, que, por meio da divulgação ampla, têm surtido 

grandes efeitos, permitindo, dessa forma, que a sociedade brasileira possa 
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usufruir de forma ampla dos seus resultados, com redução da poluição, melhoria 

dos indicadores de saúde pública e geração de renda. 

Desta forma, com fundamento no Regimento Interno desta Casa, art. 95, 

III, c/c art. 123, requeiro à Mesa Diretora que seja encaminhada indicação ao 

Prefeito Fabrício Petri, com cópia aos secretários de Meio Ambiente, 

Jéssica Martins de Freitas, de Infraestrutura, Flavio Sant’Anna de Oliveira, 

para que seja realizada a coleta seletiva de resíduos nos grandes eventos 

Municipais e destiná-los a Unipran Reciclagem. 

 

Plenário Urias Simões dos Santos, 27 de Novembro de 2017. 

 

Renato Lorencini 

Vereador 
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